

平成29年11月18日

広島陵北ロータリークラブ 様

広島市小学生体育連盟

陸上教室運営委員長 大田 恒二

秋冷の候、貴クラブにおかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より、本教室に多大なるご支援を賜り、誠にありがとうございます。

おかげさまで、これまで支援していただいた器具等を活用することで、子どもたちが、陸上競技の基本的な動作を習得したり、陸上競技の特性に触れる楽しさを体感したりできるようになりました。指導者も、指導内容がより充実してきたという実感を持っております。

またこれまでのご支援として、陸上教室記録会にトップアスリートを招き、子どもたちが直接指導を受けたり、話を聞くことができたりする機会を得ることができました。このことは、子どもたちにとってたいへん意義深く、未来に向かってがんばる原動力ともなるものです。トップアスリートたちにとっても、子どもたちから憧れや期待の視線を送られることで、自分たちの存在が役立っていることや自分たちも力をもらえることを実感できて、とても喜んでいます。

近年、広島陵北ロータリークラブ様からのご支援を得ることで、私たち指導者の力だけではできなかつたことが次々と実現しています。子どもたちの元気いっぱい走る姿や生き生きとした表情は、ご支援の賜物と感じております。

広島陸上教室の子どもたちや指導者は、本当に感謝しております。心より御礼申し上げます。

どうか今後とも、広島陸上教室の運営にご理解とご支援のほど、よろしくお願ひいたします。

広島陵北ロータリークラブ様のますますのご発展をお祈り申し上げます。

ミニハードル



サイン入りTシャツ



ジャベリックボール

